## SUP タウン PR 動画の公開について

本市では、SUP を通して関係人口を創出し、地域経済の拡大および地 域ブランディングの確立を図っていくとともに、地域との継続的な交流 を通して移住・定住人口の増加に繋げていくことを目的とした「阿南 SUP タウンプロジェクト」を昨年4月にスタートしました。

当プロジェクトに関しては、総務省のモデル事業および地域活性化セ ンターの補助金事業に採択されたことから、これらの財源を活用して、 拠点整備、台湾でのプロモーション、モニターツアー、PR 動画制作など を実施しました。動画に関しては、アクティビティとしての SUP に特化 した動画と「食」や「観光スポット」を取り入れたインバウンド誘客を 目的とした動画の2種類を制作し、動画共有サイトや移住関連サイトに て公開しています。

今後においては、県外で開催される移住フェアやセミナー等の場でも 当動画を活用し、交流人口・関係人口の拡大に向けて取り組んでいく予 定です。

SUP タウン PR: YOUTUBE「阿南 SUP タウンプロジェクト」で検索 インバウンド用:YOUTUBE「SUP で繋げる阿南愛」で検索

問い合わせは 定住促進課 (☎22-7404) へ